



SE REALIZÓ UNA VERSIÓN DE MÁS DE 400 MILLONES DE PESOS.

Recepcionan obras en Escuela Diferencial Juan Sandoval Carrasco

Con una inversión aproximada de 400 millones de pesos, se concretó la recepción final del proyecto de conservación de la Escuela Diferencial Juan Sandoval Carrasco, incluidos en los \$1645 millones de inversión que ha beneficiado a comunidades educativas de diversos establecimientos educacionales de la comuna.

Las obras de la Escuela Juan Sandoval, incluye mejoramiento de la estructura de cancha techada, pavimentos exteriores e interiores de salas, restitución de goma en zona de juegos, mejoramiento de SSHH, incorporación de pasamano, corrección altura barandas, rehabilitación jaula, recambio de cubierta por HDPE, mejoramiento graderías, bajadas de aguas lluvias, portón acceso trasero, pintura en aulas de clases, entre otros.

“El fortalecimiento de la

educación pública y el desafío de mejorar los espacios educativos para una educación integral de niñas, niños, jóvenes y adultos es uno de los compromisos de la actual administración. A través de estos recursos, podemos construir una infraestructura escolar pública que permita desarrollar los aprendizajes para el siglo XXI. Así, la educación pública avanza”, dijo el seremi de Educación, Alonso Fernández.

Desde la Seremi de Educación indicaron que las obras, pertenecen a la convocatoria conservación año 2023 que también considera el mejoramiento de infraestructura de la Escuela Las Rocas 383 millones; la Conservación Liceo Mario Bahamonde por 485 millones y la escuela Elmo Funes. Todo lo anterior, suma un monto total de \$1.645 millones en la comuna Antofagasta. 🌟